

160 - 112443

Chopard

Сертификат подлинности . *Certificate of Origin*

Настоящим удостоверяется, что данное изделие изготовлено компанией Chopard.

Начиная с 1860 года, все наши изделия традиционно создаются высококвалифицированными специалистами, использующими новейшие технологические достижения. Каждое изделие проходит строгий контроль качества.

Клейма «Chopard» или «L.U.C.» подтверждают подлинность происхождения изделия Chopard, каждое из которых снабжено индивидуальным номером, указанным ниже. Проба используемых драгоценных металлов подтверждена официальными клеймами.

В наших изделиях используются бриллианты, отвечающие самым высоким стандартам качества по таким параметрам, как огранка, чистота и цвет. Цветные бриллианты имеют естественную природную окраску. В соответствии с резолюциями ООН все используемые в изделиях Chopard бриллианты приобретаются у законных продавцов, не вовлеченных в вооруженные конфликты. Настоящим сертификатом гарантируется легальное происхождение бриллиантов, использованных в изделии. Основаниями для данной гарантии служат собственные сведения и/или письменные гарантии поставщиков бриллиантов.

Тщательный отбор проходят и другие драгоценные камни: сапфиры, рубины и изумруды.

This is to certify that this item is an original Chopard product.

According to our tradition since 1860, all our products are manufactured by highly qualified craftsmen. We pay the utmost attention to detail, using the latest technology. Every piece undergoes very strict quality controls.

The Chopard or L.U.C. responsibility mark guarantees the origin of the Chopard product and every piece is individually numbered as mentioned below. The precious metal content is confirmed by the legal fineness marks.

Only diamonds of the highest quality standard in terms of clarity, colour and cut are used. Coloured diamonds are of natural colour. All the diamonds used by Chopard have been purchased from legitimate sources not involved in funding conflict and in compliance with United Nations Resolutions. The undersigned hereby guarantees that these diamonds are conflict free, based on personal knowledge and/or written guarantees provided by the supplier of these diamonds.

Other precious stones, such as sapphires, rubies and emeralds are carefully selected.

82A054-5106

750/000 ROSE GOLD 4.8g

RING HAPPY DIAMONDS

SIZE 49

1 DIAMOND = 0.05 CT FC (MOVING)

(diamonds F-G IF-VVS, except otherwise indicated)

Serial number : 



Sold by :1169
Mercury S.A.



08.08.2022

Дата продажи / Date of Sale

02930513

8123-6281-1382-2777



Chopard & Cie S.A.

Warranty Activation
Code :



Warranty not valid without activation code